



Die überaus grosse Anteilnahme durch zahlreiche Karten, Gespräche, Umarmungen und Besuche, sowie die gemeinsam tragende Sprachlosigkeit haben uns tief berührt. Die vielen Zeichen der Verbundenheit und Wertschätzung beim Abschied von

## Erich Neukom

trösten uns sehr. Allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die ihn in seinem Leben begleiteten und unterstützten und ihn seine Kreativität ausleben liessen, gilt unser ganz besonderer Dank.

Dankbar sind wir den Arbeitskolleg\*innen des Alters- und Pflegeheim Peteracker für die würdevolle Betreuung, obschon keine Hilfe mehr möglich war.

Besonderen Dank an Pfarrerin Britta Schönberger für die einfühlsame und sehr persönlich gestaltete Abschiedsfeier. Das Orgelspiel von Urs Wittwer und der Gesang von Markus J. Frey berührte uns sehr. Die vielen Spenden zugunsten vom Schweizer-Alpen Club und Grabschmuck lassen uns spüren, wie sehr Erich im Dorf verankert war und geschätzt wurde.

Lieber Erich, lieber Papi, du hinterlässt bei uns so viele Spuren von Liebe, Fürsorglichkeit und Wärme die in unseren Herzen weiter leben.

Rafz, im Februar 2021

die Trauerfamilie